

Reconoció Videgaray a diputados ampliación del Fonden

Alejandro Colón

CHILPANCINGO, Gro., 7 de noviembre.- El Secretario de Hacienda y Crédito Público, Luis Videgaray Caso, expresó su reconocimiento a la Cámara de Diputados por haber alcanzado un acuerdo político entre las distintas fuerzas para hacer una ampliación al Fondo de Desastres Naturales (Fonden), a fin de cubrir los requerimientos que tendrá Guerrero en 2014.

El funcionario recordó que el proyecto de Presupuesto de Egresos 2014 que envió el Presidente Enrique Peña Nieto a la Cámara de Diputados fue turnado el día 8 de septiembre; es decir, unos días antes que llegaran los huracanes "Ingrid" y "Manuel", por lo que no estaban contemplados los fondos.

Durante la presentación del Plan Nuevo Guerrero, que encabezó el Presidente Enrique Peña Nieto, el encargado de las finanzas nacionales explicó que a la previsión original

que se tenía para el Fonden para el año próximo, se contempla, debido al acuerdo del Congreso, una provisión adicional de 7,217 millones de pesos, con destino específico para Guerrero.

"Por eso, reconocemos y agradecemos a la Cámara de Diputados la voluntad política manifiesta a los principales grupos parlamentarios que han decidido tomar esta acción decidida", expresó ante el presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara baja, Armando Ríos Piter.

RECURSOS PARA CONSTRUIR UN NUEVO GUERRERO

Videgaray Caso detalló que, de ser aprobados los fondos por la Cámara de Diputados, por instrucción del Presidente Peña Nieto, serán potenciados por la Secretaría de Hacienda a través de un mecanismo financiero, "para poder estar a la altura de los requeri-

mientos amplios y grandes que requiere no solamente la reconstrucción, sino la construcción de un nuevo Guerrero".

También en cumplimiento a la instrucción presidencial, precisó que en el ejercicio de los recursos federales del Plan Nuevo Guerrero se introducirán nuevas formas de participación y vigilancia ciudadana, como, por ejemplo, un sistema de obra pública abierta que permitirá que la ciudadanía verifique con información en tiempo real el costo y el avance de las obras.

Dio cuenta que, a través del Fonden, están en vías de autorización ya poco más de 20,000 millones de pesos. Además, se han erogado ya en Guerrero, 1,484 millones de pesos en apoyos parciales inmediatos.

Estos recursos, que combinan recursos federales y estatales, se aplicarán para la reconstrucción de las **vías de comunicación**, viviendas y escuelas, que han sido severamente dañadas, precisó.

